



Probeliegen im Dauerregen

Paderborn (ugu). Unter dem Motto „wir stellen unsere Betten auf die Straße“ präsentierte das Hotel Ibis gestern sein typisches Hotelzimmer der Öffentlichkeit. Ibis-Direktor Edgar Vonderweiden bot in einem zum Hotelzimmer umgebauten Lkw am Westerthor allen Passanten die Möglichkeit zum Probeliegen. Doch dafür hatte er sich den falschen Tag ausgesucht. Bei Dauerregen und kühlen Temperaturen zogen die meisten Bürger die eigenen vier Wände dem offenen Lkw vor. Nur einige ganz Hartgesottene fanden

den Weg unter die Ibis-Bettdecke. Den Kindern machte das Wetter dagegen nicht so viel aus. Sie drehten am Glücksrad und warteten geduldig auf die Prämierung der Bilder, die sie vor einiger Zeit gemalt hatten. Mit der Aktion wollte die Hotelkette auf ihre günstigen Übernachtungsangebote hinweisen und einen Anlaß schaffen, caitative Einrichtungen zu fördern. So soll der Erlös aus den Gewinnspielen dazu dienen, neue Spielplatzmöglichkeiten in Paderborn zu schaffen.

Foto: Ueding